



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

RINGKASAN

SALSABILA NURTJAJAJA GIOVANDA WIBOWO. Teknik-Teknik Pengambilan Gambar Video “Lomba 17-an Spesial Kemerdekaan RI” di Star Radio 107,3 FM Tangerang. *Video Shooting Techniques of ‘17th Indonesian Independence Special Competition’ at Star Radio 107,3 FM Tangerang*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA

Star Radio 107,3 FM Tangerang merupakan salah satu radio swasta yang telah mengudara sejak tahun 1990. Star Radio mempunyai satu divisi khusus yang mengurus segala hal mengenai media sosial Star Radio, yaitu divisi *Creative Program & Digital*. Videografer menjadi salah satu anggota divisi yang memproduksi video Youtube Star Radio.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui apa saja tugas dari seorang videografer di Star Radio 107,3 FM, mengetahui teknik-teknik pengambilan gambar yang digunakan untuk proses produksi video ‘Star Radio Lomba 17-an Spesial Hari Kemerdekaan RI’, dan mengetahui hambatan serta solusi yang dialami oleh videografer Star Radio 107,3 FM Tangerang selama proses produksi. Tempat pengumpulan data laporan akhir ini dilaksanakan di Star Radio 107,3 FM Tangerang dan waktu pelaksanaannya terhitung sejak tanggal 12 Juni sampai 12 September 2020. Sumber data untuk laporan ini menggunakan data primer, data sekunder dan instrumen. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi langsung, wawancara, partisipasi langsung, dan studi pustaka.

Seorang videografer mempunyai tugas pada tiga tahapan proses produksi video di Star Radio 107,3 FM Tangerang, yaitu pada tahap pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Pada tahap pra produksi, tugasnya adalah mengikuti rapat divisi, memilih peralatan produksi video, dan mempersiapkan alat keperluan produksi video. Pada tahap produksi, memproduksi video dan bekerja sama dengan baik bersama kru. Terakhir pada tahap pasca produksi, bertanggung jawab pada data-data video dan menyimpan peralatan produksi video.

Videografer Star Radio 107,3 FM Tangerang menggunakan beberapa teknik-teknik pengambilan gambar yang sangat beragam. Beberapa teknik pengambilan gambar tersebut adalah jenis shot, *angle* kamera, dan pergerakan kamera. Videografer juga memperhatikan komposisi pada pengambilan gambar video.

Videografer Star Radio 107,3 FM Tangerang mengalami beberapa hambatan. Hambatan terdapat pada tiga tahap produksi, yaitu hambatan pada saat pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Hambatan tersebut tentu dapat teratasi dengan adanya solusi-solusi yang dapat dilakukan videografer.

Kata kunci: Star Radio 107,3 FM Tangerang, teknik pengambilan gambar, videografer